

# 平和を紡ぐ祈り

ーリリアラングレック, SSND

神の創造的な霊よ、  
平和の作り手となる使命に私たちを  
目覚めさせて下さい。  
今一度夢を見たいのです！  
希望を持たせて下さい！  
もう一度勇気を、  
非暴力を、愛を見出させて下さい。  
抑圧され苦しんでいる人々を助ける  
道を見出させて下さい。

非暴力的に平和を達成する道を見出  
したいのです。  
神の創造的な霊よ、  
私たちの信仰を強めて下さい。  
共感に溢れる愛で私たちを満たして  
下さい。  
私たちが平和の真の作り手とならせ  
て下さい。



だれもが  
平和の作り手に  
なれるのです

ノートルダム教育修道女会



セントラルパシフィック管区としての  
統一見解

教育を通して世界を変える



ノートルダム教育修道女会  
セントラルパシフィック管区

## 福音の非暴力と正義に適った 平和 統一見解

世界をより一層正義に適った平和なものにすることへと献身している私たちノートルダム修道女会会員は、創造的で行動的な非暴力、あらゆる暴力に反対する明確な立場を取ることへと呼ばれています。正義に適った平和への私たちの献身は、平和の構築とともに、暴力的争いによってもたらされた痛みを和らげ傷を癒す展望と倫理を提供します。この倫理は、いのちの文化の推進と創られたあらゆるものとの一致を進めるために本質的に重要なものです。

平和には正義が必要であり、正義には平和を作り出すことが必要です。私たちは祈ること、発言すること、支持すること、学ぶこと、勇気を持って行動することに呼ばれています。

私たちは以下の生き方に献身します。

- 私たちの日々の生活に、福音的非暴力を見える形で統合させます。

- 自尊感情を育て、自分自身の尊厳を認めることで、自らの内面に平和を培います。
- 一人ひとりの尊厳を認め、尊びます。そうすることで全ての人への愛と思いやりを自分自身が生き、また人にも伝えます。
- 私たちが、造られたすべてのものと繋がりに合っていることを認め、いのちあるすべてのものと調和のうちに生きることを求め、その生き方を私たちの祈り、実践、考え方の基本に反映させます。
- 教育、省察、祈りその他の行動を平和の文化を推進するために用い、私たち個人の生活、共同体の生活、社会、そして私たちのあらゆる被造物との関わりから暴力を排除します。
- 非暴力の信条、実践、戦略によって平和構築を推進します。
- 戦争と核兵器を廃止するために外交的話し合いと対話の手段を用いることを強く支持します。「正

表紙引用: 教皇フランシスコ  
第50回世界平和の日のメッセージ(2017.1.1)より

表紙デザイン: ジェン・カッサーニ、SSND